



رخصة تجارية Commercial License

تفاصيل الرخصة / License Details

License No.	780464	رقم الرخصة
Company Name	SETH INTERNATIONAL TECHNICAL SERVICES L.L.C	اسم الشركة
Trade Name	SETH INTERNATIONAL TECHNICAL SERVICES L.L.C	الاسم التجاري
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني
Expiry Date	12/04/2022	تاريخ الإنتهاء
D&B D-U-N-S ®	0	الرقم العالمي
Register No.	1281257	رقم السجل التجاري
Issue Date	13/04/2017	تاريخ الإصدار
Main License No.	780464	رقم الرخصة الام
DCCI No.	287946	عضوية الغرفة

الاطراف / License Members

Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الاسم	No./ الشخص
	Manager / مدير	India / الهند	اميت سيت ساتيش كومار سيت	658209
			AMIT SETH SATISH KUMAR SETH	

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

Plumbing & Sanitary Installation	تركيب الأدوات والتمديدات الصحية
Engraving & Ornamentation Works	اعمال النقش والزخرفة
False Ceiling & Light Partitions Installation	تركيب الأسقف المعلقة و القواطع الخفيفة
Air-Conditioning, Ventilations & Air Filtration Systems Installation & Maintenance	تركيب انظمة التكييف والتهوية وتنقية الهواء وصيانتها
Carpentry & wood Flooring Works	أعمال النجارة و تركيب الأرضيات الخشبية
Floor and wall Tiling Works	اعمال تليط الارضيات والحوائط
Electrical Fittings & Fixtures Repairing & Maintenance	إصلاح وصيانة التمديدات والتركيبات الكهربائية
Electromechanical Equipment Installation and Maintenance	اعمال تركيب المعدات الكهروميكانيكية وصيانتها
Plaster Works	اعمال البلاستر
Painting Contracting	اعمال الاصباغ والدهانات
Wall Paper Fixing	تركيب ورق الجدران

Print Date 27/05/2021 21:41 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13928162

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get **FREE** access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



			Address / العنوان		
Phone No	971-4-3202020	تليفون	P.O. Box	242904	صندوق بريد
Fax No	971-4-3202020	فاكس	Parcel ID	364-456	رقم القطعة
Mobile No	971-52-3650139	هاتف متحرك	مستودع رقم 29 ملك عبدالله احمد محمد فهد المهيري - القوز الصناعية 1		
			البريد الإلكتروني / Email		
			الملاحظات / Remarks		
			تم اضافة شريك فيكرام جيت و سوريندر كومار بتاريخ 19-05-2021 تم نقل المحل و اضافة وانسحاب شريك في 12/4/2018		

Print Date 27/05/2021 21:41 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13928162

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get **FREE** access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



ملحق الشركاء Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S ® 0 الرقم العالمي License No. 780464 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./مستند الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الاسم
51.0000000%	378295	الامارات / United Arab Emirates	Shehab Ali Mohd Ahmad / شهاب علي محمد احمد الهاشمي
25.0000000%	658209	الهند / India	Amit Seth Satish Kumar Seth / اميت سيت ساتيش كومار سيت
12.0000000%	619323	الهند / India	Surinder Kumar Sukhjinder Singh / سوريندر كومار سوخيندر سينغ
12.0000000%	551002	الهند / India	Vikram Jit Sant Ram / فيكرام جيت سانت رام

Print Date 27/05/2021 21:41 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13928162

رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get **FREE** access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



شهادة شهر قيد شركة في السجل التجاري
Commercial Register

تفاصيل القيد / Register Details

Main Lice. Nr	780464	رقم الرخصة الأم	Register No.	1281257	رقم القيد
Company Name	سيت انترناشيونال للخدمات الفنية ش.ذ.م.م SETH INTERNATIONAL TECHNICAL SERVICES L.L.C				
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني	ذات مسئولية محدودة		
Expiry Date	12/04/2022	تاريخ الإنتهاء	Reg. Date	13/04/2017	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S No.	®		0		الرقم العالمي

تفاصيل رأس المال / Capital Details

Nominated	300,000	الإسمى
Paid	300,000	المدفوع
No. of Shares	0	عدد الأسهم
Currency	UAE Dirhams	العملة

عنوان الرخصة / License Address

مستودع رقم 29 ملك عبدالله احمد محمد فهد المهيري - القوز الصناعية 1

عنوان السجل التجاري / Commerce Address

مستودع رقم 29 ملك عبدالله احمد محمد فهد المهيري - القوز الصناعية 1

Print Date 27/05/2021 21:41 تاريخ الطباعة

Receipt No. 13928162

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get **FREE** access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



أنشطة السجل / Register Activities

Air-Conditioning, Ventilations & Air Filtration Systems Installation & Maintenance
Electromechanical Equipment Installation and Maintenance
Plumbing & Sanitary Installation
Floor and wall Tiling Works
Painting Contracting
Carpentry & wood Flooring Works
Engraving & Ornamentation Works
Wall Paper Fixing
False Ceiling & Light Partitions Installation
Electrical Fittings & Fixtures Repairing & Maintenance
Plaster Works

تركيب أنظمة التكييف والتهوية وتنقية الهواء وصيانتها
أعمال تركيب المعدات الكهروميكانيكية وصيانتها
تركيب الأدوات والتتمديدات الصحية
أعمال تليط الأرضيات والحوائط
أعمال الأصباغ والدهانات
أعمال النجارة وتركيب الأرضيات الخشبية
أعمال النقش والزخرفة
تركيب ورق الجدران
تركيب الأسقف المعلقة والقواطع الخفيفة
إصلاح وصيانة التتمديدات والتركيبات الكهربائية
أعمال البلاستر

Print Date 27/05/2021 21:41 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13928162

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get **FREE** access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



الرصيد Receipt

Receipt Date	27/05/2021	تاريخ الإيصال	Receipt No	13928162	رقم الإيصال
Company Name	سيت انترناشيونال للخدمات الفنية ش.ذ.م. SETH INTERNATIONAL TECHNICAL SERVICES L.L.C				اسم الشخص
Procedure	Renew License,Add Partner				نوع الاجراء
P.V.Nr.	18788946	رقم إذن الدفع	License Nr.	780464	رقم الرخصة
Payment Mode	eGovernment Online Payment				كيفية الدفع
Amount in Words	ثلاث عشر الفا وخمسمئة وعشرة دراهم Thirteen Thousand Five Hundred and Ten Dirhams				القيمة بالحروف



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get **FREE** access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae

Dear Trader,
Kindly take into consideration the following instructions

عزيزي التاجر:
نرجو أخذ التعليمات التالية بعين الاعتبار

1. Do not practice a business activity without a license or permit.
2. Do not change the license location or relocate to another site without getting DED approval.
3. Make sure of having a trade name compliant to the name mentioned in the license.
4. Do not place sales, discounts or special offers without permission.
5. Do not make any amendments or changes in the license information unless you request DED approval.
6. Make sure of putting down prices on goods and commodities.
7. Make sure of putting down the date of production and expiry.
8. The consumer has the right to receive an invoice.
9. Announce the sale and purchase policy to the customer using suitable media (noting the replacement, repair and recovery policy)
10. Do not promote or sell or offer any counterfeited or fake goods.
11. Make sure of registering your trade mark at the Ministry of Economy for protection.
12. Report to the Department of Economic Development incidents regarding any counterfeited goods in the local market.
13. In the case of warehouse or store related to the licenses, kindly visit Permits section in our branches (Business Village, AlTowar or Dubai Mall) to get the necessary permission.
14. According to the decision no. 323 of 2012 issued by His Excellency the Minister of Labor all enterprises that employ UAE and GCC nationals have up to a maximum period of three months to register them with the Ministry of Labor.

1. عدم مزاولة النشاط في موقع بدون ترخيص أو تصريح.
2. عدم القيام بتغيير موقع الترخيص والانتقال إلى موقع آخر دون الحصول موافقة الدائرة.
3. ضرورة أن يكون الاسم التجاري المدون على اللافتة مطابق للاسم المدون بالرخصة.
4. عدم إجراء التنزيلات أو التصفيات أو العروض الخاصة بدون تصريح.
5. عدم إجراء أي تعديل أو تغيير بيانات الترخيص إلا بعد الرجوع للدائرة.
6. الالتزام بكتابة الأسعار على السلع والبضائع.
7. الالتزام بكتابة تاريخ الإنتاج والانتهاج على السلع.
8. للمستهلك الحق في الحصول على فاتورة الشراء.
9. الإعلان عن سياسة البيع للمستهلك عبر وسيلة إعلان مناسبة شاملة (لعملية الاسترجاع أو الاستبدال أو الإصلاح للسلع).
10. عدم القيام بالترويج أو البيع أو العرض لأية بضائع مقلدة أو مغشوشة.
11. الحرص على تسجيل العلامة التجارية بوزارة الاقتصاد بهدف حمايتها.
12. إبلاغ الدائرة في حالة وجود أي منتج أو بضائع مقلدة في السوق المحلي.
- 13- في حال وجود مخزن أو مستودع تابع للرخصة فيرجى التكرم بزيارة قسم التصاريح في فرع قرية الأعمال أو الطوار أو دبي مول للحصول على التصريح اللازم.
14. بناء على قرار معالي وزير العمل رقم 323 لعام 2012، على جميع المنشآت التي توظف مواطنين من دولة الإمارات ودول مجلس التعاون أن تقوم بتسجيلهم لدى وزارة العمل خلال مدة أقصاها ثلاثة شهور

Print Date 27/05/2021 21:41 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13928162

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get **FREE** access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae

شهادة تسجيل العضوية Membership Certificate

License no.	780464	رقم الرخصة	780464
Membership no.	287946	رقم العضوية	287946
Registration no.	1281257	رقم السجل التجاري	1281257
Trade Name	SETH INTERNATIONAL TECHNICAL SERVICES L.L.C	الاسم التجاري	سيت انترناشيونال للخدمات الفنية ش.ذ.م.م
Legal Status	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني	ذات مسؤولية محدودة
Activity	Air-Conditioning, Ventilations & Air Filtration Systems Installation & Maintenance * Electromechanical Equipment Installation and Maintenance * Plumbing & Sanitary Installation * Floor and wall Tiling Works * Painting Contracting * Plaster Works * Engraving & Ornamentation Works * Wall Paper Fixing * False Ceiling & Light Partitions Installation * Electrical Fittings & Fixtures Repairing & Maintenance * Carpentry & wood Flooring Works	نوع النشاط	تركيب أنظمة التكييف والتهوية وتنقية الهواء وصيانتها * أعمال تركيب المعدات الكهربائية وميكانيكية وصيانتها * تركيب الأدوات والتتمديدات الصحية * أعمال تلميط الأرضيات والحوائط * أعمال الإصباغ والدهانات * أعمال البلاستر * أعمال النقش والزخرفة * تركيب ورق الجدران * تركيب الأسقف المعلقة و القواطع الخفيفة * إصلاح وصيانة التتمديدات و التركيبات الكهربائية * أعمال النجارة و تركيب الأرضيات الخشبية
Member Since	13/04/2017	تاريخ الإنستاب	13/04/2017
Date of Issue	13/04/2017	تاريخ الإصدار	13/04/2017
Expiry Date	12/04/2022	تاريخ الإنتهاء	12/04/2022

Remarks

This certificate shall be invalid incase of any alteration
without chamber's authorization

For online verification of this Certificate, please visit our website
<http://www.dubaichamber.ae/verify>

غرفة تجارة وصناعة دبي
Dubai Chamber of Commerce & Industry

هاتف 4 2280000 (+971) (Outside UAE) | 800 CHAMBER (800 2426237) (Within UAE) | P.O. Box 1457 - Dubai, U.A.E.
فاكس 4 2211646 (+971) | customercare@dubaichamber.ae | www.dubaichamber.ae

الملاحظات

تعتبر هذه الشهادة لاغية في حال أي كسشط أو تعديل عليها دون
اعتماد ذلك من الغرفة

للتأكد من صحة بيانات الشهادة يرجى الرجوع إلى موقع الغرفة
<http://www.dubaichamber.ae/verify>



عقد بيع حصص وملحق تعديل عقد التأسيس

Share Transfer Agreement and Amendment to the Memorandum of Association

Legal form: Limited Liability Company(LLC)

الشكل القانوني : ذات مسئولية محدودة

Trade Name: SETH INTERNATIONAL TECHNICAL SERVICES L.L.C

الإسم التجاري : سيت انترناشيونال للخدمات الفنية ش.ذ.م.م

License No.: 780464, issued on 13/04/2017

رقم الرخصة: 780464 والصادرة بتاريخ 13/04/2017

This contract has been concluded on Wednesday 19/05/2021 by and between the following referred hereinafter parties:

حرر هذا العقد في يوم الأربعاء الموافق 19/05/2021 من قبل :

- Ms. SHEHAB ALI MOHD AHMAD, United Arab Emirates national, holder of passport No. F0Y127169, born on: 24/07/1989, resident in Dubai, United Arab Emirates

- السيدة. شهاب علي محمد احمد الهاشمي ، الجنسية : الإمارات ، ويحمل جواز سفر رقم (F0Y127169) تاريخ الميلاد 24/07/1989 مقيم في، دبي الإمارات العربية المتحدة

duly represented by Mr. AMTAHIR IQBAL SAJID UMAR HAYYAT by virtue of the Power of Attorney issued on 13/03/2014 and duly attested by the Notary Public under No. 2014/1/52355

يمثله بالتوقيع السيد /امطاهر اقبال ساجد عمر حيات بموجب الوكالة القانونية الصادرة بتاريخ 13/03/2014 المصدقة أصولاً تحت رقم المحرر (2014/1/52355)

- Mr. VIKRAM JIT SANT RAM, India national, holder of passport No. K8757307, born on: 02/10/1971, resident in Dubai, United Arab Emirates

- السيد. فيكرام جيت سانت رام ، الجنسية : الهند ، ويحمل جواز سفر رقم (K8757307) تاريخ الميلاد 02/10/1971 مقيم في، دبي الإمارات العربية المتحدة

- Mr. SURINDER KUMAR SUKHJINDER SINGH, India national, holder of passport No. L9300685, born on: 08/02/1985, resident in Dubai, United Arab Emirates

- السيد. سوريندر كومار سوخجندير سينغ ، الجنسية : الهند ، ويحمل جواز سفر رقم (L9300685) تاريخ الميلاد 08/02/1985 مقيم في، دبي الإمارات العربية المتحدة

- Mr. AMIT SETH SATISH KUMAR SETH, India national, holder of passport No. N5429372, born on: 23/01/1980, resident in Dubai, United Arab Emirates

- السيد. اميت سيت ساتيش كومار سيت ، الجنسية : الهند ، ويحمل جواز سفر رقم (N5429372) تاريخ الميلاد 23/01/1980 مقيم في، دبي الإمارات العربية المتحدة

Preamble

مقدمة العقد

Whereas a limited liability company has been established under the trade name SETH INTERNATIONAL TECHNICAL SERVICES L.L.C in accordance with the memorandum of association, duly attested by the Notary Public under No 2017/1/44783 date 26/02/2017

تأسست شركة سيت انترناشيونال للخدمات الفنية ش.ذ.م.م بموجب عقد التأسيس المصدق من الكاتب العدل برقم : 2017/1/44783 بتاريخ: 26/02/2017

- amended by virtue of the annexure under No. 2018/1/77240 concerning Add Partner

- بموجب ملحق برقم المحرر 2018/1/77240 ، والخاص بإجراء اضافة شريك

- amended by virtue of the annexure under No. 651093 concerning Remove Partner

- بموجب ملحق برقم المحرر 651093 ، والخاص بإجراء انسحاب شريك

- The parties wish to Add Partner

- يرغب الأطراف في اضافة شريك



Accordingly the Parties have agreed on the following terms and conditions:

اتفق الأطراف على الأحكام و الشروط التالية

Article (1): Preamble

The previous preamble shall be considered as an integral part of this annexure.

المادة (1): تمهيد

يعتبر هذا التمهيد جزء لا يتجزأ من هذا الملحق.

Article (2): Object of the Company

المادة (2): أغراض الشركة

The purposes of the company are:

أغراض الشركة هي:

- Air-Conditioning, Ventilations & Air Filtration Systems Installation & Maintenance

- تركيب أنظمة التكييف والتهوية وتنقية الهواء وصيانتها

- Electromechanical Equipment Installation and Maintenance

- أعمال تركيب المعدات الكهروميكانيكية وصيانتها

- Plumbing & Sanitary Installation

- تركيب الأدوات والتمديدات الصحية

- Floor and wall Tiling Works

- أعمال تليط الأرضيات والحوائط

- Painting Contracting

- أعمال الاصباغ والدهانات

- Carpentry & wood Flooring Works

- أعمال النجارة و تركيب الأرضيات الخشبية

- Engraving & Ornamentation Works

- أعمال النقش والزخرفة

- Wall Paper Fixing

- تركيب ورق الجدران

- False Ceiling & Light Partitions Installation

- تركيب الأسقف المعلقة و القواطع الخفيفة

- Electrical Fittings & Fixtures Repairing & Maintenance

- إصلاح وصيانة التمديدات والتركيبات الكهربائية

- Plaster Works

- أعمال البلاستر

And shall include the conduct of all activities related to these purposes or related thereto after obtaining the approval of the Department of Economic Development

وتشمل مزاوله كافة الأنشطة المتعلقة بهذه الأغراض أو المتصلة بها وذلك بعد الحصول على موافقة دائرة التنمية الاقتصادية



A company may not engage in insurance business, banks or investment of funds for the account of others.

لا يجوز لشركة أن تمارس أعمال التأمين و المصارف او إستثمار الاموال لحساب الغير.

Article (3): Parties

المادة (3): الأطراف

Sold, dropped, and relinquished:

باع و أسقط و تنازل كل من:

- Mr. AMIT SETH SATISH KUMAR SETH, India national, holder of passport No. N5429372, born on: 23/01/1980, resident in Dubai, United Arab Emirates

- السيد. اميت سيت ساتيش كومار سيت ، الجنسية : الهند ، ويحمل جواز سفر رقم (N5429372) تاريخ الميلاد 23/01/1980 مقيم في، دبي الإمارات العربية المتحدة

has sold, transferred and assigned all/part of his/her/its shares Partial, representing (24)% of the company capital for the total amount of (AED 1000)

عن جزء من حصته (24)% بقيمة (1000) درهم

The above mentioned Partner hereby declares that he/it has received all his dues, rights and dividends regarding the above mentioned sold shares and his signature in this agreement will be considered confirmation of acceptance without any other receipt voucher therefore.

يقر بأنه إستلم كافة حقوقه ونصيبه من الأرباح عن الحصص المباعة ويعتبر توقيع علي العقد بمثابة اقرار منه بالقبض و عوضا عن اي إيصال اخر.

To the new party:

إلى الطرف الجديد :

- Mr. VIKRAM JIT SANT RAM, India national, holder of passport No. K8757307, born on: 02/10/1971, resident in Dubai, United Arab Emirates

- السيد. فيكرام جيت سانت رام ، الجنسية : الهند ، ويحمل جواز سفر رقم (K8757307) تاريخ الميلاد 02/10/1971 مقيم في، دبي الإمارات العربية المتحدة

Shares percentage (12)%

نسبة الحصص (12)%

The new acquiring Partner shall replace the selling party in the capital share of the company to the extent of the acquiring shares. The same shall be applied as well for its rights and obligations in the company within the limits of the sold shares.

يحل الطرف الجديد محله في نصيبه من رأس المال بالقدر الذي بيع إليه وفي جميع حقوقه و إلتزاماته في الشركة في حدود الحصص المباعة

- Mr. SURINDER KUMAR SUKHJINDER SINGH, India national, holder of passport No. L9300685, born on: 08/02/1985, resident in Dubai, United Arab Emirates

- السيد. سوريندر كومار سوخجندير سينغ ، الجنسية : الهند ، ويحمل جواز سفر رقم (L9300685) تاريخ الميلاد 08/02/1985 مقيم في، دبي الإمارات العربية المتحدة

Shares percentage (12)%

نسبة الحصص (12)%

The new acquiring Partner shall replace the selling party in the capital share of the company to the extent of the acquiring shares. The same shall be applied as well for its rights and obligations in the company within the limits of the sold shares.

يحل الطرف الجديد محله في نصيبه من رأس المال بالقدر الذي بيع إليه وفي جميع حقوقه و إلتزاماته في الشركة في حدود الحصص المباعة

Article (4): The Share Capital of the Company

المادة (4): رأس المال



The capital of the Company amounts to Dirhams (DHS 300000) Dirhams only, divided into (300) shares in cash, the value of each share being Dirhams amounts to (DHS 1000). The capital of the Company is divided among the Partners in the following manner:

- Ms. (SHEHAB ALI MOHD AHMAD), (153) shares , amounting to (153000), which represent (51%) of the share capital
- Mr. (AMIT SETH SATISH KUMAR SETH), (75) shares , amounting to (75000), which represent (25%) of the share capital
- Mr. (VIKRAM JIT SANT RAM), (36) shares , amounting to (36000), which represent (12%) of the share capital
- Mr. (SURINDER KUMAR SUKHJINDER SINGH), (36) shares , amounting to (36000), which represent (12%) of the share capital

The value of the shares has been fully paid up in cash, and has been deposited in the bank account of the Company

Article (5): PROFITS AND LOSSES DISTRIBUTION (L.L.C.)

The profits and losses shall be distributed between the Partners in the following proportion:

- Mr. AMIT SETH SATISH KUMAR SETH 32%
- Mr. VIKRAM JIT SANT RAM 24%
- Mr. SURINDER KUMAR SUKHJINDER SINGH 24%
- Ms. SHEHAB ALI MOHD AHMAD 20%

All other provisions of the Memorandum of Association shall remain unchanged and shall apply to the extent that they do not contravene the provisions of this Annex

- The Manager is obliged to enter this amendment in the commercial register at the competent authority.

- This contract shall be treated, read and construed as an integral part of the memorandum of association.

IN WITNESS WHEREOF, the Parties have signed this Memorandum on Wednesday 19/05/2021

حدد رأس مال الشركة بمبلغ (300000) درهم موزعة على (300) حصة، قيمة كل حصة (1000) درهم وجميعها حصص (نقدية)، موزعة بين الشركاء على النحو التالي:

- السيدة. (شهاب علي محمد احمد الهاشمي)، (153) حصة بقيمة (153000) درهم بنسبة (51%) من رأس المال
- السيد. (اميت سيت ساتيش كومار سيت)، (75) حصة بقيمة (75000) درهم بنسبة (25%) من رأس المال
- السيد. (فيكرام جيت سانت رام)، (36) حصة بقيمة (36000) درهم بنسبة (12%) من رأس المال
- السيد. (سوريندر كومار سوخجيندير سينغ)، (36) حصة بقيمة (36000) درهم بنسبة (12%) من رأس المال

أن قيمة الحصص النقدية قد دفعت بالكامل وقد تم إيداعها في حساب الشركة لدى المصرف.

المادة (5): توزيع الأرباح و الخسائر (شركة ذات مسؤولية محدودة)

يتم توزيع الأرباح و الخسائر بين الشركاء حسب النسبة التالية:

- السيد. اميت سيت ساتيش كومار سيت 32%
- السيد. فيكرام جيت سانت رام 24%
- السيد. سوريندر كومار سوخجيندير سينغ 24%
- السيدة. شهاب علي محمد احمد الهاشمي 20%

تبقى باقي مواد وأحكام وشروط عقد التأسيس كما هي دون تعديل ويسري العمل بها بين المتعاقدين الى المدى الذي لا يخالف أحكام هذا العقد.

- على مدير الشركة قيد هذا التعديل في السجل التجاري لدى السلطة المختصة.

- يعتبر هذا العقد جزءاً لا يتجزأ من عقد التأسيس ومكملاً له ويقراً ويقسر معه

وإشهاداً على ما تقدم وقع الأطراف على هذا العقد في يوم الأربعاء الموافق 19/05/2021



- Ms. SHEHAB ALI MOHD AHMAD

- السيدة. شهاب علي محمد احمد الهاشمي

- Mr. VIKRAM JIT SANT RAM

- السيد. فيكرام جيت سانت رام

- Mr. SURINDER KUMAR SUKHJINDER SINGH

- السيد. سوريندر कुमार سوخجندير سينغ

- Mr. AMIT SETH SATISH KUMAR SETH

- السيد. اميت سيت ساتيش कुमार سيت

Parties Signature

- AMTAHIR IQBAL SAJID UMAR
HAYYAT is signing on-behalf of
Person SHEHAB ALI MOHD
AHMAD

توقيع الأطراف

- امطاهر اقبال ساجد عمر حيات يقوم بالتوقيع
نيابة عن الشخص شهاب علي محمد احمد
الهاشمي

- AMIT SETH SATISH KUMAR
SETH

- اميت سيت ساتيش कुमार سيت

- SURINDER KUMAR
SUKHJINDER SINGH

- سوريندر कुमार سوخجندير سينغ

- VIKRAM JIT SANT RAM

- فيكرام جيت سانت رام